

## **ASOCIACIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL DE LA CAMPIÑA DE JEREZ**

### **PRIMERA MESA COMARCAL**

**Lugar:** *Centro de Formación de Guadalcaçín*  
**Fecha:** *16 de julio de 2007*  
**Duración :** *10:00 horas - 14:00*  
**Participantes:** *14 personas (9 mujeres y 5 hombres)*

#### **NOMBRE DEL/LA ASISTENTE**

#### **OCUPACIÓN/ENTIDAD**

1. José Contero	Turismo Rural y Educación Ambiental
2. Antonio Barroso Robles	Técnico Medioambiente Ayto de Jerez de la Frontera
3. Sara García Gago	Asesora
4. Fernando Gómez Vizcaino	Director UTDLET La Barca de la Florida
5. Francisca Morales	Educadora Social
6. Martina Merino	Técnica UTDLT La Barca de la Florida
7. Esther Tinoco	Técnica UTDLT La Barca de la Florida
8. Juan Luís Jiménez Orihuela	Carriles Iniciativas Socioculturales
9. Gema Román	Técnica de Autoempleo del Ayto. de La Barca de la Florida
10. Francisca Gago	Federación de Mujeres Sol Rural
11. Yolanda Sanz	Federación de Mujeres Sol Rural
12. Irene Fernández Vidal	Federación de Mujeres Sol Rural
13. Daniel Rosado	Técnico de formación Ayto. de Guadalcaçín
14. Purificación Álvarez	Técnica de Cultura del Ayto. de la Barca de la Florida

**PERSONAL GDR : 4 PERSONAS**

<b>NOMBRE Y APELLIDOS</b>	<b>OCUPACIÓN</b>
1. Joaquín González	Gerente GDR
2. Ramón Barrera	Coordinador Provincial N_era
3. Mariluz Almecija	Técnica DAP Cádiz
4. José Carlos Gómez del Río	Técnico Comarcal N_era

Primera mesa comarcal a celebrar en la comarca. La metodología utilizada fue la realización de un cuadernillo donde se le facilitó a los asistentes unas plantillas, donde aparece en la parte superior una macrovariable y en la columna de la izquierda una relación con las otras 32. Los participantes debían de marcar, con una cruz el grado de influencia que tiene la primera macrovariable sobre el resto el resto. Por ejemplo, si en la fila superior aparece la macrovariable “Agricultura”, se trata de preguntarme “¿influye la agricultura en la identidad comarcal?, ¿y en la actividad turística?” y marcar 0, 1, 2 ó 3, según entiendas la influencia que ejerce la primera sobre cada una de las demás.

Los participantes rellenaron individualmente la matriz de influencia, y posteriormente, en un trabajo de gabinete, se procedió por parte de los técnicos/as del N\_era del GDR a la unificación de los resultados-respuestas mediante la suma de puntos otorgados a las macrovariables, estableciéndose la matriz definitiva, la cual fue enviada a ETEA, encontrándonos aún a la espera de recibir el tratamiento de dicha matriz.